

A PRÓPOSITO DEL CONGRESO DE PATRIARCAS Y OBISPOS CATÓLICOS DE ORIENTE MEDIO CELEBRADO EN EL LÍBANO, DEL 9 AL 20 DE MAYO DE 1999

El Triunfo del Unitatismo

Este congreso se ha celebrado en *Notre-Dame du Mont* (Líbano). Han participado en él siete Patriarcas, cerca de cincuenta Obispos y superiores generales de Órdenes religiosas, en presencia de varios Cardenales y Prelados latinos, delegados por el Vaticano a tal efecto. Las Iglesias que han participado y que son calificadas como Uniatas han sido todas creadas, —a excepción de la Iglesia Maronita, el Patriarcado Latino de Jerusalén y los Vicariatos Apostólicos latinos— por la Iglesia Romana, en torno al siglo XVIII, gracias al celo de los misioneros latinos. Ellas fueron desvinculadas de la Ortodoxia calcedonense y no-calcedonense, para unirse a la Santa Sede de Roma en tiempos en que el diálogo entre Roma y la Ortodoxia no existía. Hasta ahí, el Oriente, en su conjunto, salvo las raras excepciones que acabo de citar, era ortodoxo, y dividido entre tres Patriarcados Apostólicos, además del de Constantinopla.

A comienzos del siglo veinte, surgió el movimiento ecuménico, al mismo tiempo que se constituían las Organizaciones internacionales, políticas, sociales, culturales, etc. El diálogo